



COP de Pailahueque despliega constantes operativos para ofrecer seguridad a mallequinos

Recientemente lo hicieron en la comuna de Victoria con controles vehiculares preventivos.

Neimar Claret Andrade



Con el objetivo de brindarle una mayor sensación de seguridad a los ciudadanos, los efectivos de la 2° Comisaría de Control del Orden Público (COP) de Carabineros en Pailahueque despliegan constantes operativos en todo el territorio de la provincia de Malleco, con medios blindados y patrullas tácticas de reacción para reforzar la labor de las unidades territoriales.

Recientemente desarrollaron uno de estos operativos, consistente en controles vehiculares preventivos en distintos sectores de la comuna de Victoria, con la finalidad de aumentar la percepción de seguridad, prevenir ilícitos y brindar mayor tranquilidad a la comunidad.

Al respecto, el comisario de la 2° Comisaría de Control del Orden Público (COP) de Carabineros en Pailahueque, teniente coronel (CAR) Daniel Romo Muñoz manifestó que “nosotros desempeñamos diversas funciones, ya que cuando se planifican todos estos servicios que estamos desplegando, nos hemos enfocado principalmente en entregar una mayor seguridad a la ciudadanía”.

Asimismo indicó que lo gran generar la sensación de seguridad “a través, precisamente, de estrategias en prevención; en este caso, lo que estamos haciendo como control de fiscalizaciones de manera dinámica y aleatoria, tenemos estos sectores que vamos cambiando en forma aleatoria, porque antiguamente uno se quedaba una, dos, tres horas en un lugar, entonces ya todo el mundo se pasaba el aviso, ahora con las nuevas tecnologías van alertando a los conductores donde están haciendo este tipo de controles y así, a lo mejor, las personas que andan en malos pasos o que anden con un tema pendiente con la justicia, pueden ir esquivando estos controles”.

El comandante Romo detalló que con la dinámica del cambio constante de lugar de los puntos de fiscalización, se están enfocando los controles en la Ruta 5 Sur y caminos secundarios. “Ahora, también este traba-

jo que nosotros realizamos es un trabajo activo, que desarrollamos también en todo lo que es el territorio, que nos permite marcar acá una mayor presencia policial, que es lo que la gente pide y necesita”.

De la mano con la especialidad

El comisario de la 2° Comisaría COP de Pailahueque aseguró que “nuestra labor operativa también va de la mano de nuestra especialidad, en particular lo hacemos bajo altas y estrictas líneas de seguridad, utilizando infraestructuras que nosotros tenemos como los vehículos blindados de última generación que nos han llegado, que en el fondo también ponemos a disposición de la ciudadanía para que ellos vean también todo el despliegue que nosotros hacemos; la idea es que vean que, aparte del personal territorial y de la tenencia de carretera, nosotros, como especialidad, también estamos involucrados y nos

sumamos a las labores preventivas”.

Al ser consultado sobre la evaluación que hace de este tipo de despliegues y si son efectivos comentó que “estos controles y la fiscalización a nosotros nos permiten ser más efectivos en la prevención de los delitos. Estas fiscalizaciones nos permiten sorprender a sujetos con órdenes judiciales, con órdenes de detención vigentes, identificar también vehículos que hayan sido obtenidos mediante algún tipo de ilícito y también aportar en la responsabilidad vial y prevenir accidentes del tráfico”.

De cerca con la gente

El comandante Romo reveló que, además del trabajo preventivo, la Comisaría que está bajo su responsabilidad está a cargo de “las medidas de protección, apoyo a la comunidad, apoyo a otras instituciones que nos piden colaboración, a empresas privadas que también necesitan ir a algún

sector que es complicado, nosotros también apoyamos con nuestros vehículos y con nuestros conocimientos en la parte operativa de violencia rural, también como 2° Comisaría tenemos una política de abrir las puertas a los vecinos de Malleco, sobre todo lo que son establecimientos educacionales”.

En ese sentido dijo que, recientemente, recibieron en su sede principal a unos niños de educación parvularia, con quienes compartieron un desayuno, tortas y una actividad interactiva para que “ellos vayan socializando con nosotros, porque entendemos la importancia que tiene para la formación de estos estudiantes, que conozcan más sobre Carabineros de Chile y sobre todo la especialidad de Control del Orden Público, entiendan el trabajo que realizamos para entregar más y mayor seguridad”.

Finalmente el teniente coronel (CAR) Daniel Romo recordó que los efectivos COP también trabajan coordinadamente con distintas instituciones como el Ejército, en el marco del Estado de Excepción Constitucional vigente y otras instituciones del Estado, empresas privadas y con la PDI, con la que han estado desarrollando muchos procedimientos en conjunto. “Ellos nos piden colaboración en el resguardo de los procedimientos que tienen que hacer, entonces nos reunimos, planificamos y ejecutamos todo; esto tiene que ver también con dar más tranquilidad acá al sector”.

